

Et la vie se déversa sur l'église d'Eybens

L'artiste Chantal Bert présentait dernièrement son interprétation du "Chemin de Croix", à travers 15 tableaux, au sein de l'église d'Eybens.

À l'occasion de l'inauguration de l'œuvre, nommée "Fleuve de vie" par son auteur, un ensemble vidéo-chant a été proposé aux croyants et curieux, qui ont rempli l'édifice le temps d'une belle soirée.

La chorale Saint-Christophe, sous la direction de G. Berthaud, a offert ses voix dans des psaumes mêlant français et latin, ce qui contrastait avec le grand écran visuel, moderne. Cependant le travail de l'association des "Amis de l'Église d'Eybens" a rendu l'ensemble émouvant et chaleureux.

En effet, si beaucoup de

rites religieux furent bien sûr au rendez-vous, cela ne gâta en rien le bel instant de communion. Ainsi, après la projection les fidèles purent partager leurs goûts artistiques et leur connaissance de la bible en observant les œuvres de M^{me} Bert.

Celles-ci ont nécessité deux ans de travail par intermittence. Elles ont été modelés dans l'argile avant d'être peintes et mises en tableau, ce qui donne de la profondeur et de la couleur à des thèmes pourtant peu joyeux ! L'artiste a trouvé son expression dans les textes qu'ont interprétés les chanteu(se)s.

À quelques jours du Vendredi saint, l'occasion était parfaite pour la présentation de cette œuvre symbolique, qui déversa un peu de joie sur Eybens en ce beau soir de pré-printemps ! □